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文娱

本报讯 据台湾媒体报
道，台湾艺人邢峰与朱慧珍的
独生女朱立婕，于13日清晨6

时跳楼身亡，死时年仅25岁。
事情发生在13日6时，北

市内湖敬业三路一处小区大
楼传出有女子坠楼身亡，消防
人员到场后坠楼者已无生命
迹象。该女从10楼坠下，先撞
到9楼遮雨棚再坠地。警方也
在现场发现遗书，上头写着：

“我好傻，希望能好好离开。”
不过遗书上未写明轻生原
因。朱的经纪人已证实死者
是朱的女儿没错，但目前还
没看到朱慧珍。尤其刚好是
在母亲节当天发生这样的意
外，令人十分难过。

朱慧珍曾和猪哥亮主持
过《猪哥亮巨登大歌厅》，出演
过电视剧《烟雨蒙蒙》、《大红
灯笼高高挂》、《包青天》、《娘
家》。 (凤凰)

本报讯(记者 任磊磊
实习生 杨豆娟) 农村悲情
大剧《古村女人》于12日在山
东卫视首播。5月13日即母亲节
当天，该剧片尾曲的演唱者闫
旭来到济南，举行首张专辑的
爱心签售仪式。据悉，此次闫旭
会将签售所得的所有善款捐献
给现实生 活 中 的“ 古 村 女
人”———“板凳妈妈”许月华。

《古村女人》由刚诞下龙
宝宝的谢兰饰演“梁红英”，她
以无私的大爱，抚养了别人的
三个孩子，而现实生活中也有
这样一位古村女人，她就是湖
南省湘潭市岳塘区板塘乡人
称“板凳妈妈”的许月华，她用
残缺之躯先后抚养了130多个
孤残儿童。她没有双腿，就手拿
板凳行走，37年来用坏了40多
个小板凳，许月华用不完整的
身躯向130多个孩子完整地诠
释着母爱。这些孩子，在填写
履历表“母亲”那一栏时，写的
都是同一个名字——— 许月华。

本报讯 北京卫视“母爱
真情季”收官剧《满秋》12日开
播，北京电视台卫视节目中心
携手影视剧中心于5月13日当
天，以“感恩天下母亲、传递

‘孝亲’美德”为主题，倾情打
造“献给妈妈的爱”全城快闪
活动：栗坤、悦悦、刘婧等北京
卫视主持人在北京三里屯
VILLAGE、欢乐谷等地“快
闪”送出数千朵象征“平安、祝
福”的红色康乃馨。

在此次全城“快闪”活动
中，当团队“快闪”来到京城的
著名游乐场“欢乐谷”时，北京
电视台的数十位俊男靓女从
中心广场的四面八方迅速聚
集在一起，手持鲜花，用身体
快速拼出一个巨型的红色心
形图案，并喊出对天下母亲的
美好祝福。 (网娱)

中国音乐人

可以冲击格莱美

齐鲁晚报：这次去美国演出
感受如何？网上有不少你们在那
里受追捧的视频，不知道是不是
经纪公司的特意安排？

金泽男：我最大的感受就是
回来后把音乐做好、把英语学好。
这次我们主要是拿着《兰花指》这
首中国风的歌曲到美国打前站，
看看美国歌迷的反响如何。感觉
蛮不错，我们还接触到当地的一
些音乐制作人和唱片公司，是满
怀信心回来的。实际上，歌迷的那
些反应，让我们也很惊讶。我感觉
美国音乐圈的这个墙没有想象的
那么高，不是那么有压力。

齐鲁晚报：自从央视出道后，
你们的作品不多，原因是什么？这
次是怎样的契机签约美国环球唱
片公司？

金泽男：作品确实不多，这段
时间出过一些单曲，没有真正完
完整整地去包装、宣传，这次我们
想真正地去做一次。一个音乐人

得有自己有底气的音乐作品，我
们没敢把手上不满意的作品拿出
去发表。我们和环球合作的英文
版专辑没有正式签订，但签订了
合作意向协议，双方共同找作品、
一起合作。

齐鲁晚报：据报道你们这次
还承担在中国内地发掘、推捧中
国音乐人的任务，你们打算怎么
做？目前有没有推荐的人选？

金泽男：内地有一些很好的
音乐人和歌手，可以通过我们推
荐给他们，可以去冲击格莱美，把
中国的流行音乐带到欧美。目前，
还没有具体的歌手、组合。

齐鲁晚报：此次是否有意进
军格莱美？你们打算怎么做？

金泽男：格莱美是我们坚持
的目标梦想，挑战非常大，但我们
愿意坚持。我们这次回来就要先
把去美国采风的灵感集中起来进
行创作，争取出一张比较满意的
作品集。环球方面给了我们很宝
贵的建议，还给我进行指导，例如
如何做好音乐、如何让更多的人
喜欢我们的作品等。六月底之前，
我们会带着新的作品，让国内歌

迷先审阅。年底之前，再做一张英
文版带到美国去宣传。

张晋佑的位置

一直给他留着

齐鲁晚报：有爆料说，你们遭
到前经纪人的雪藏，并且克扣了
你们的演出费，不知是否有此事。
今后在选择经纪人时，是否会特
别注意？

金泽男：怎么说呢，音乐人本
身是以追求音乐为主，经纪公司
以商业为主，双方难免有一些冲
突，因为大家都有自己的立场。今
后，我们会做好自己的音乐，跟专
业的经纪公司、专业的团体合作，
让更多的人听到我们的作品。

齐鲁晚报：你们组合本来有
四个人，去年成员之一张晋佑被
爆出走，至今未归队。有传他当时
惹怒了黑帮老大，还欠下了很多
债，不知传闻是否属实？现在你们
取得联系了吗，能不能介绍一下
他的近况？他的债务你们会不会
帮他一起偿还？张晋佑还有希望
归队吗？

金泽男：他从那个时候脱离
了团队后，我们一直是三个人。关
于传闻，我还是那句话，没有那么
夸张，只是他脱离我们团队是属
实的。我们也不了解他的近况，但
空缺的位置一直为他留着，还是
想听听他的想法。我们没有更换，
还是原来的三个成员，随时欢迎
他回来，尊重他的选择。收入方
面，其实还好，没坏到哪去。发生
那件事后，我们对音乐更加负责，
希望通过自己的努力，用作品感
染歌迷。

齐鲁晚报：当时，很多人质疑
这件事情是一个炒作，不知道你
们怎么看？

金泽男：由他们去说，还有好
多人说我们剩下的三个人会解
散，但现在我们不是一直在做自
己的音乐？对于未来，有很大的决
心和希望。

齐鲁晚报：什么时候会出新
专辑？有什么样的规划呢？

金泽男：新专辑预计八月份
会出，六月份左右会先发新单曲。
按照我们的计划，年底可能会做
几场演唱会，目前正在筹划阶段。

本报讯(记者 邱祎) 由中
央美术学院知名策展人王春辰策
划的“手术：韩啸行为艺术展”5月
12日下午2点在山东济南韩氏美
学研究院展览馆举行。韩啸现场
展示了整形手术过程，探讨医学
和艺术的关系。

12日下午两点整，行为活动
正式开始。艺术家韩啸身着隔离
衣进入特制的玻璃手术室，开始
行为艺术创作。在大多数受众和
记者思想中根植着这样的成见：
手术过程抑或行为艺术必然是
可怖的、血腥的、令人惊惧的，
至少与优雅、美感这类充满人
文气息的词藻毫无关联。笔者
有幸目睹到韩啸的手术。这台
丰胸手术，韩啸采用局部麻醉
加强化技术，过程中受术者全
程无痛并保持清醒，悠闲地接
受着手术，更与医生有说有笑，
一边接受手术一边唱起了歌，手
术全程只进行了不到一小时。在

数十家媒体摄像头的包围中，在
近百名记者的瞩目下，韩啸没有
一丝手忙脚乱，从容不迫地进行
着娴熟的操作，从切口的选择到
假体的植入，用时不足30分钟，
给观者以完美精致的视觉享受，
以及震撼中透出宁静的心理体
验。

作为韩氏整形美容医院院
长，韩啸告诉记者，多年来在进
行医学研究之余，他一直从事雕
塑、绘画、摄影等当代艺术创作，

《作品8号》、《变性》、《冥》、《孔
子》、《出路》等一大批作品得到
了艺术圈的好评和肯定。“经过
长期思考和实践，近一两年我将
创作重心转到了装置和行为艺
术领域。此次行为艺术活动就是
一场严肃、专业的艺术活动尝
试。”

本次艺术活动策展人、中央
美术学院美术馆学术部副主任
王春辰副教授在现场告诉记者，

此次行为艺术展，一方面实现受
术者个人求美需求，提升个人自
我存在价值的体验。另一方面实
现艺术家韩啸一直以来的艺术

创作追求，通过实施与授予，实
现自我观念表达与自我话语实
现的目的。这在国内甚至国际行
为艺术史上，都是独一无二的。

台女星朱慧珍女儿

跳楼自杀

遗书曝光：我好傻

闫旭母亲节专辑签售

所得善款全部捐献

“板凳妈妈”

“快闪”行动

感恩母亲节

韩啸行为艺术展12日开幕

通过手术展示医学和艺术之美

近日，阿里郎组合以首
个华人歌手身份赴美参加韩
国KPOP演唱会，并在大洋彼
岸掀起一股阿里郎旋风。实
际上阿里郎自从2002年获得
第十届青歌赛“观众最喜爱
歌手奖”后，仅发行了两张唱
片，之后便几乎销声匿迹，有
传闻说他们遭到经纪人“算
计”。而去年成员之一的张晋
佑又被爆惹怒韩国大佬遭遇
追杀。近日，阿里郎组合队长
金泽男接受了本报专访，回
应了围绕他们的诸多争议，
以及此次美国之行的感受。

阿里郎美国归来本报独家采访

美国音乐圈的墙没那么高
本报记者 任磊磊 实习生 杨豆娟
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